

Urdorf und Oberglatt, 3. September 2007

KR-Nr. 255/2007

A N F R A G E von Barbara Angelsberger (FDP, Urdorf) und Gabriela Winkler (FDP, Oberglatt)

betreffend Verlängerung der Tramlinie ab Farbhof Zürich Altstetten bis Schlieren Zentrum

Im kantonalen Richtplan ist eine Stadtbahn im Limmattal vorgesehen, deren Trasse nun provisorisch festgelegt werden muss, da sämtliche zukünftige Arbeiten an der Zürcher-Badenerstrasse in Schlieren wesentlich davon abhängen. Nun ist der Entscheid gefallen, die Stadtbahn zwischen Farbhof und Zentrum Schlieren in Mittellage zu führen. Eine solche erste Etappe der Stadtbahn könnte als Tramverlängerung ausgeführt werden. Eine Massnahme, welche die bekannte Raserstrecke definitiv entschärfen würde und den Menschen an den vielen Arbeitsplätzen entlang dieser Strecke sehr dienen würde.

In diesem Zusammenhang bitten wir den Regierungsrat, folgende Frage zu beantworten:

1. Wie stellt sich der Regierungsrat dazu, anstelle der geplanten Busspur auf der Zürcher- und Badenerstrasse in Schlieren, bereits jetzt das Trasse in die Mitte zu legen und das Tram vom Farbhof Zürich Altstetten bis nach Schlieren zu verlängern?

Barbara Angelsberger
Gabriela Winkler

255/2007